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Prefeitos da região vão à 
marcha realizada no DF
Evento foi promovido pela CNM e defendeu políticas públicas

Na capital federal, prefeitos 
das regiões Sul Fluminense e 
da Costa Verde  participaram 
da XXVI Marcha a Brasília em 
Defesa dos Municípios — even-
to promovido pela Confedera-
ção Nacional dos Municípios 
(CNM) e que reuniu chefes do 
Executivo de todo o país nesta 
terça-feira (20). O encerramen-
to será nesta quarta (21). 

O prefeito de Angra dos 
Reis, Claudio Ferreti, marcou 
presença no DF e destacou, em 
suas redes, a troca de experiên-
cias e a busca por novas polí-
ticas públicas para aplicar na 
Costa Verde.

Já o prefeito de Piraí, Luiz 
Fernando Pezão, foi outro que 
esteve na Marcha acompanha-
do da primeira-dama, Maria 
Lúcia Cautiero. O ex-gover-
nador aproveitou a passagem 
por Brasília para se reunir 
com o ministro do Desenvol-
vimento e Assistência Social, 
Wellington Dias. Encerrando 
a agenda, Pezão teve encontro 
com André Ceciliano, secre-
tário especial de Assuntos Fe-
derativos, em busca de alinha-
mento para novos projetos 
junto ao Governo Federal.

Outro que prefeito que en-
grossou a marcha foi o prefeito 
de Quatis, Aluísio d’Elias. Para 
ele, o evento representa um 
espaço estratégico de articula-

ção. “É aqui que conseguimos 
dialogar diretamente sobre te-
mas que impactam nosso dia a 
dia e buscar soluções que bene-
ficiem nossa cidade e a popula-
ção. Essa troca de experiências 
e a criação de novas parcerias 
são fundamentais para que 
possamos avançar enquanto 
município”, destacou.

Aluísio também comentou 
sobre os temas prioritários da 
marcha:

-A saúde e a educação estão 
entre os principais pontos dis-
cutidos, áreas que são essenciais 
para Quatis e que, a nível nacio-
nal, enfrentam desafios diários. 
Essa é a oportunidade que pre-
cisávamos para apresentar nos-
sas demandas diretamente aos 
parlamentares e representantes 

do Governo - disse o prefeito.

Alckmin destaca 
democracia

Democracia. Essa foi a pa-
lavra usada pelo vice-presiden-
te da República e ministro do 
Desenvolvimento, Indústria, 
Comércio e Serviços, Geraldo 
Alckmin, durante o discurso 
na sessão solene de abertura da 
XXVI Marcha a Brasília em 
Defesa dos Municípios. 

-Vamos celebrar a democra-
cia, nós estamos aqui justamen-
te para celebrar a democracia 
- destacou Alckmin, ao falar 
que o evento reúne prefeitos e 
gestores municipais de todos 
os partidos. Em sua fala, o vi-
ce-presidente adiantou alguns 
pontos que devem ser anuncia-

dos pelo governo ainda durante 
o evento promovido pela Con-
federação Nacional de Municí-
pios (CNM). 

Entre os pontos apresen-
tados por Alckmin, a criação 
de um novo programa habita-
cional e medidas nas áreas de 
saúde e educação que também 
devem ser apresentados pelas 
respectivas pastas no evento. 
“Hoje nós celebramos 25 anos 
da criação do remédio genéri-
co. E hoje nossa meta é levar a 
Farmácia Popular para todos os 
Municípios”. 

Alckmin falou ainda de 
programas e ações do governo 
no último ano em prol dos mu-
nicípios, como o apoio à deso-
neração da folha de pagamento 
das prefeituras.

Divulgação

Da esquerda para direita: Prefeito Jorge Henrique (Mendes), prefeito Aluísio D’Elias 
(Quatis), Secretário de Assuntos Parlamentares André Ceciliano, prefeito Luciano 
Muniz (Pinheiral) e deputado federal Dr. Rui

oaB discute possibilidade de aplicação 
do exame da ordem na Costa Verde

A presidente da Seccional 
Rio de Janeiro da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB-
-RJ), Ana Tereza Basilio, re-
cebeu o presidente da OAB/
Angra dos Reis, André Gomes 
Pereira, para tratar da possi-
bilidade de aplicar provas do 
Exame de Ordem na região da 
Costa Verde. a reunião foi di-
vulgada na terça (19) e ocorreu 
na segunda-feira (19).

O pleito apresentado por 
Pereira destaca a dificuldade 
enfrentada por candidatos da 
região, que atualmente preci-
sam se deslocar para cidades 
como Resende, Volta Redonda 
ou até mesmo para a capital flu-
minense para realizar o exame. 

A presidente da OAB-RJ aco-
lheu a demanda e se comprome-
teu a levar o pedido à direção da 
Fundação Getulio Vargas (FGV), 
responsável pela organização do 
Exame de Ordem, e ao Conselho 
Federal da OAB, que regula o 
processo em âmbito nacional.

“É uma iniciativa que visa 

Bruno Mirandella/OAB-RJ

Reunião discute possibilidade de provas da OAB Costa Verde

CORREIO DO VALE

Justiça proíbe cobrança de 
hidrômetro em Resende

Raone busca recursos para 
Volta Redonda no DF

Itatiaia presta contas

Empreenda+Mulher em Angra

Ressarcir consumidores

Montante arrecadado

O juiz da 2ª Vara Cível de 
Resende, Hindenburg 
Brasil, atendeu o pedido 
da Comissão de Defesa 
do Consumidor da Câma-
ra de Resende e conce-
deu liminar para proibir a 
concessionária Água das 
Agulhas Negras de cobrar 
pela instalação de hidrô-
metros e pela ligação de 
água na cidade. Em caso 
de descumprimento da 

medida, a decisão pre-
vê a aplicação de multa 
no valor equivalente ao 
dobro da cobrança in-
devida. A decisão do juiz 
determina, ainda, que a 
concessionária informe, 
no prazo de 15 dias, quan-
tos consumidores foram 
cobrados pela instalação 
de medidores de consu-
mo nos últimos 10 anos. 
Ainda cabe recurso.

O vereador Raone Fer-
reira, de Volta Redonda, 
esteve em Brasília nesta 
segunda-feira (19) para 
tratar de políticas públi-
cas na área do esporte 
e acompanhar a libera-
ção de recursos do novo 
Programa de Aceleração 
do Crescimento (PAC). O 
vereador se reuniu com 

Narcizo Maria Júnior, co-
ordenador-geral de Pla-
nejamento e Infraestru-
tura Esportiva, com quem 
discutiu a possibilidade 
de novos investimentos 
federais voltados à região. 
Raone Ferreira também 
se encontrou com o de-
putado federal Lindbergh 
Farias, seu aliado político.

Em 30 de maio, Itatiaia 
vai sediar uma Audiên-
cia Pública de Prestação 
de Contas referente ao 1º 
quadrimestre de 2025. O 
encontro será na Câma-
ra Municipal. O objetivo 
é apresentar os dados 

sobre a execução orça-
mentária do Executivo 
entre os meses de janeiro 
e abril. Na pauta, estarão 
os indicadores de arreca-
dação e aplicação de re-
ceitas, além das principais 
despesas do período.

Angra dos Reis receberá 
na próxima segunda-feira 
(26) a edição do Empre-
enda+Mulher em parceria 
da cidade com o Governo 
de Estado. O evento será 
de 14h às 18h, no Centro 
de Estudos Ambientais 

(CEA) com foco em capa-
citar e orientar mulheres 
que já empreendem ou 
desejam iniciar seus ne-
gócios. As inscrições são 
gratuitas e já estão aber-
tas pelo link: https://forms.
gle/EgYNiLzD7wQcgAs1A.

Vale destacar que, em al-
guns casos, o valor gasto 
com a instalação de hi-
drômetros e a ligação de 
água ultrapassava os R$ 1 
mil. Para o presidente da 
Comissão Permanente de 
Defesa do Consumidor da 
Câmara Municipal, verea-
dor Zé Antônio (PL), a me-
dida é uma importante vi-

tória para a população de 
Resende, mas é preciso, 
ainda, ressarcir os consu-
midores lesados. “O próxi-
mo passo agora é garantir 
a devolução em dobro 
dos valores pagos indevi-
damente a essa empresa. 
Vamos pegar de volta o 
que essa concessionária 
nos tirou”, declarou.

A decisão da juíza pede 
ainda detalhamento do 
valor de cada cobrança e 
o montante arrecadado 
pela empresa Água das 
Agulhas Negras. Caso as 
informações não sejam 
fornecidas nesse prazo, é 
prevista uma multa diária 
de R$ 50 mil. A cobrança 
já era proibida desde o 

último mês de dezembro 
pela lei nº 4440/2024, de 
autoria do vereador Re-
ginaldo Engenheiro Pas-
sos (Podemos), mas vi-
nha sendo praticada pela 
concessionária. Assim, 
a decisão reafirma que 
a empresa deverá arcar 
com esse custo e obriga o 
cumprimento da lei. 

Gleisiane Carvalho/PMR

Reprodução/Redes sociais

Concessionária não pode cobrar instalação em Resende

Vereador Raone e deputado federal Lindbergh Farias
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garantir mais acessibilidade 
para os candidatos da nossa re-
gião. Além de facilitar a partici-
pação, também é uma forma de 
valorizar a advocacia do inte-
rior do estado”, afirmou Basilio.

A proposta é que as provas 
passem a ser aplicadas na uni-
dade da Universidade Estácio 
de Sá de Angra dos Reis, que, 
segundo André, comportaria a 
demanda e facilitaria o desloca-
mento dos examinados. 

-Temos bom relaciona-
mento com os responsáveis 
pela universidade e o espaço 
possui estrutura adequada 
para acomodar confortavel-
mente os inscritos, então é 
uma iniciativa a ser analisada, 
especialmente no que diz res-
peito ao deslocamento para 
outros municípios para reali-
zação da prova - concluiu. 

Avaliação obrigatória 
O exame da OAB é uma 

avaliação obrigatória para obter 
o registro de advogado e exercer 
a função como tal. O exame é 
divididpo em duas fases: a pro-
va objetiva (1ª fase) e a prova 
prático-profissional (2ª fase). 

Desde agosto de 2010, por 
decisão do Colégio de Presi-
dentes de Seccionais da OAB 
e de sua Diretoria, a Fundação 
Getulio Vargas é a responsável 
pela realização do Exame de 
Ordem Unificado. No dia 4 
de agosto de 2010, o Conselho 
Federal da entidade rescindiu 
unilateralmente o contrato 
que mantinha com a Funda-
ção Universidade de Brasília 
(FUB) para a realização das 
provas, serviço que ela pres-
tou no primeiro semestre por 
meio do Centro de Seleção e 
Promoção de Eventos (Cespe/
UnB) quando o exame foi uni-
ficado nacionalmente.

SECRETARIA DE ESTADO DAS CIDADES

AVISO

O AGENTE DE CONTRATAÇÃO E A EQUIPE DE APOIO DA 
SECRETARIA DE ESTADO DAS CIDADES tornam público a 
ERRATA da CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº: 001/2025, que 
ocorrerá em 21 de maio de 2025, às 11 horas.

ERRATA

Considerando que não haverá alteração no valor da concorrência 
eletrônica, na forma prevista pelo art. 55, § 1º, da Lei nº 14.133, 
serão realizadas as seguintes modificações:

Onde se lê: piso drenante modelo Rhino, dimensões 20x10x6 e 
40x40x6.

Leia-se: 08.020.0020-A - Pavimentação intertravada com lajotas 
de concreto pré-fabricadas, coloridas, com espessura de 6 cm, 
resistência à compressão de 35 MPa, conforme ABNT NBR 
15953, excluindo o preparo do subleito e base.

3.370.0055-A - Pavimentação com placas de concreto pré-moldadas, 
dimensões 40x40x6 cm, fck = 10 MPa, com interstícios de 5 cm, 
assentadas com argamassa de cimento e areia, no traço 1:8, excluindo 
a tomada de juntas e o preparo do terreno.

Ambos os itens encontram-se devidamente descritos e mencionados 
na planilha orçamentária.
PROCESSO Nº SEI-510001/000420/2024.

O edital e seus anexos encontram-se disponíveis nos endereços 
eletrônicos www.secid.rj.gov.br e www.compras.rj.gov.br.

*Republicado por incorreções no original publicado no Jornal 
Correio da Manhã de 20/05/2025, página 10.

SECRETARIA DE ESTADO DO AMBIENTE E SUSTENTABILIDADE 
INSTITUTO ESTADUAL DO AMBIENTE 

AVISO
A Pregoeira e a Equipe de Apoio, nomeados pela Portaria INEA/
DIREX n°68 de 13 de Janeiro de 2025, do Instituto Estadual do 
Ambiente-INEA torna público que fará realizar o pregão abaixo:

PREGÃO ELETRÔNICO 003/2025.
OBJETO: Aquisição de equipamentos e insumos para realização 
das ações de fiscalização nos programas de controle de emissões 
veiculares. 
VALOR ESTIMADO: R$ 61.607,81 (sessenta e um mil, seiscentos 
e sete reais e oitenta e um centavos)
DATA DE INÍCIO DO ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: 19/05/2025 
às 11h00.
DATA LIMITE PARA ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: 03/06/2025 
às 10h50.
DATA E HORA DO PREGÃO: 03/06/2025 às 11h00.
MODO DE DISPUTA: Aberto.
PORTAL: www.compras.rj.gov.br.
AQUISIÇÃO: O edital e seus anexos encontram-se disponíveis 
no endereço acima, podendo, alternativamente, ser adquirida, na 
Avenida Venezuela, 110 - Sala 405 - Saúde - Rio de Janeiro - RJ - 
no horário de 10h00 às 12h00 e de 14h00 às 16h00 de segunda 
a sexta-feira ou no site do http://www.inea.rj.gov.br/licitacoes/pregao-
eletronico/

INFORMAÇÕES: Os interessados poderão obter informações sobre 
o edital no endereço e horário acima mencionado ou pelo telefone 
(21) 97874-4057.
PROCESSO Nº SEI-070002/004195/2024


